Sensibilidad Química Múltiple en Atención Primaria



Organiza:

Dirección General de Atención al Ciudadano y Humanización de la Asistencia Sanitaria y SFC-SQM Madrid

Dirigido a:

El curso va dirigida a Médicos de Atención primaria que realizan su trabajo en los Centros de Salud o Consultorios del Servicio Madrileño de Salud.

Objetivos:

- Dotar a los Médicos de Familia de los conocimientos teórico-prácticos básicos necesarios para el diagnóstico de pacientes con Sensibilidad Química Múltiple (SQM).
- -Ofrecer estrategias y recursos a los profesionales sanitarios para que faciliten una atención médica ajustada a las necesidades y demandas de los pacientes con SQM.
- -Descripción con casos prácticos las formas mas frecuentes de presentación.
- -Descripción de la Electrosensibilidad y como detectarla
- SQM y clasificación de enfermedades

Duración: 4 horas. Número de plazas: 30

Fechas y horarios:

Día 3 de noviembre de 2015. De 9.00 a 13.00 horas.

Lugar de celebración:

Aula 330. SERMAS. Edificio Sollube. Plaza de Carlos Trías Bertrán,7, tercera planta. Madrid-28012.

Coordinación:

Jose Luis Villanueva Marcos. Jefe de Servicio. Dirección General de Coordinación de Atención al Ciudadano y Humanización de la Asistencia Sanitaria.

Inscripción (hasta el 30 deoctubre de 2015):

- Enviando correo electrónico con nombre, dos apellidos, NIF, centro de trabajo y teléfono de contacto a: atencionpaciente@salud.madrid.org (se confirmará a través de correo)

Programa:

- TEMA 1. Exposición ambiental y SQM. Epidemiología de la SQM
- TEMA 2. Etiopatogénesis y fisiopatología de la SQM. Hipótesis en torno al origen de la SQM
- TEMA 3. Manifestaciones clínicas y comorbilidad de la SQM. Aproximación diagnóstica en Atención Primaria
- TEMA 4. Abordaje terapéutico de la SQM. Prevención primaria y secundaria

Profesorado:

Dr Felipe Lucena Marotta. Médico especialista en Medicina Interna. Hospital Príncipe de Asturias

Mar Rodríguez Gimena. Medica especialista en Medicina Familiar y Comunitaria. CS Buitrago del Lozoya. Participante en el Grupo de trabajo que elaboró del Documento de Consenso sobre Sensibilidad Química Múltiple del Ministerio de Sanidad Servicos Sociales e Igualdad.



